

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0084/2022/AN

Antragsteller: HDer
Antragsdatum: 06.07.2022

Federführung:
Dezernat III, Amt für Mobilität

Beteiligung:

Betreff:

Quartiersgaragen

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	20.07.2022	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	12.06.2024	Ö		
Gemeinderat	04.07.2024	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 20.07.2022

Ergebnis: verwiesen in den Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität

Antrag Nr.: 0084/2022/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Die Heidelberger · Vangerowstr. 2/2 · 69115 Heidelberg

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Marktplatz 10
69117 Heidelberg

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de



Die Heidelberger
UNABHÄNGIGE WÄHLERINITIATIVE

Gemeinderatsfraktion

Larissa Winter-Horn
Fraktionsvorsitzende

Marliese Heldner
Matthias Fehser

Vangerowstr. 2/2
69115 Heidelberg
Tel. 06221/18714460
Fax 06221/18714461

Heidelberg, 05.07.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Quartiersgaragen

Die Stadtverwaltung möge bei der Konzeption der Neuordnung des ruhenden Verkehrs sowie bei der Bearbeitung des Verkehrsentwicklungsplan und des Stadtentwicklungskonzeptes Quartiersgaragen mit einplanen.

Begründung

In Heidelberg wird im Zuge der Neuordnung des ruhenden Verkehrs eine große Anzahl der Parkplätze im öffentlichen Raum entfallen. Dass die PKW-Zulassungen im gleichen Verhältnis abnehmen werden, zeichnet sich nicht ab – im Gegenteil. Daher sollte eine Alternative angeboten werden. Bei allen bisherigen Vorlagen zur Umgestaltung von Straßen unter Wegfall eines Großteils der Parkplätze haben wir bereits Quartiersgaragen angeregt und fordern nun die Stadtverwaltung auf, Quartiersgaragen bei der Konzeption der Neuordnung des ruhenden Verkehrs sowie bei der Bearbeitung des Verkehrsentwicklungsplan und des Stadtentwicklungskonzeptes konsequent mit einzuplanen.

gezeichnet Fraktion „Die Heidelberger“